



## Äschensichtungen am Hintersee!

### Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

08:45:00 12.06.2018

Webmaster

In den letzten drei Jahren wurden jährlich bis zu 2000 Stück Jungäschen aus der Fischzucht Kehlbach (Saalfelden) in den Hintersee eingebracht, um einen Äschenbestand aufzubauen. Vermehrte Sichtungen und Fänge von Äschen bestätigen unsere Bemühungen. Anbei ein [Video](#) eines Fischers des Fischereivereines Hintersee.

<http://www.hinterseefischer.at/index.php?section=news&cmd=details&newsid=31&teaserId=&pdfview=1>